
CORREOS  DE  CUBA  PRESENTE
EN IMPORTANTE REUNIÓN CON
EL PRESIDENTE DÍAZ-CANEL…

Analiza presidente cubano Díaz-Canel con principales dirigentes de las Juntas de
Gobierno y las Organizaciones Superiores de Dirección Empresarial (OSDE), retos
de la economía cubana para lo que queda de este año, en medio de tensiones
financieras y de los efectos del bloqueo que impactan en las importaciones y en la
satisfacción  de  las  necesidades  de  la  población…Por  Correos  de  Cuba
participaron el presidente de la Junta de Gobierno de la organización postal, José
Carlos del Toro Ríos; el presidente de nuestro Grupo Empresarial, Carlos Asencio
Valerino; y otros miembros de la Junta y el Consejo de Dirección de esta OSDE.

ETECSA  Y  CORREOS  DE  CUBA
CONTINÚAN  AUNANDO
ESFUERZOS EN SU GESTIÓN DE
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COMUNICACIÓN  A  LA
POBLACIÓN Y CLIENTES.
La Dirección de Comunicación Institucional de ETECSA ha emitido la siguiente
nota informativa:
Durante el día de hoy, 22 de agosto de 2018, en el horario comprendido entre las
8 de la mañana y las 12 de la noche, se realizará otra prueba para el acceso a
Internet de los servicios celulares prepago.
Durante el plazo de tiempo previsto para la prueba, ésta podrá detenerse parcial
o totalmente según el comportamiento de la red y los ajustes de parámetros
técnicos que se estarán evaluando.
En esta ocasión, los clientes del servicio celular prepago tendrán la posibilidad de
adquirir por una única vez un Paquete de 70 MB, sin costo, que podrá consumir
en  cualquier  momento  dentro  del  horario  definido  para  la  prueba.  Una  vez
consumido el monto total del paquete, éste no podrá ser renovado.
La Empresa aclara que aquellos clientes que hagan uso del correo nauta desde el
celular, deberán considerar que si tienen activa una Bolsa, cuando hagan uso del
correo se continuará descontando de la misma.
Podrán participar todos los clientes prepago cuyos celulares tengan configurado
el APN nauta y activados los datos móviles.
Para adquirir el paquete de prueba deberán proceder a efectuar la compra del
mismo (gratis), por cualquiera de las vías habilitadas para este fin:
1) marcando *133# y seguir las opciones del Menú, seleccionando el número que
identifica la misma: Datos (1), Uso Diario (1) y Enviar (1)
2) accediendo al portal MiCubacel (https://mi.cubacel.net) previo registro.
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CONTINÚAN  AUNANDO
ESFUERZOS EN BENEFICIO DEL
PUEBLO…

Conoce cómo activar el APN Nauta y cómo registrarte en MiCubacel…prepárate
para el servicio de Internet en los celulares, próximo a ponerse en funcionamiento
en Cuba.

CUBADEBATE  REPORTANDO
DESDE CORREOS DE CUBA…
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CUBADEBATE  REPORTANDO DESDE CORREOS DE CUBA…

Correos  de  Cuba  informa  que  se  han  vendido  más  de  un  millón  de
ejemplares del Proyecto de Constitución

Por: Aynel Martínez Hernández

Hasta el día de hoy se han vendido en el país un millón cuatro mil 263
tabloides con el Proyecto de Constitución de la República,  informó a la
prensa Eldis Vargas Camejo, vicepresidente del Grupo Empresarial Correos de
Cuba.

El directivo dijo que inicialmente se habían previsto vender 600 mil y por la
alta  demanda  que  ha  tenido  este  documento,  se  decidió  duplicar  la
impresión  y  hoy  ya  han estado  puestos  a  la  venta  un  millón  50  mil
ejemplares. Con la cifra a la que se ha arribado en esta jornada, se ha vendido el
95,6% de los tabloides.

Como pronóstico, esta cifra de un millón 200 mil ejemplares daría un índice de
nueve tabloides por cada 100 habitantes de Cuba. Hay provincias que superan esa
cifra. En la capital habría 12 tabloides por cada 100 habitantes, declaró Vargas.

Para la comercialización del Proyecto de Constitución, indicó que Correos de
Cuba  habilitó  3156  puntos  en  todo  el  territorio  nacional.  “En  este  proceso
también estuvieron involucrados 1000 carteros y 900 agentes postales”, añadió.

https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2018/08/DSC08683.jpg
http://www.cubadebate.cu/autor/aynel-martinez-hernandez/


El tabloide comenzó a venderse el pasado 31 de julio por las provincias de La
Habana, Artemisa y Mayabeque. Al día siguiente se extendió hacia el resto del
occidente y centro. El 3 de agosto llegó a las provincias del oriente de Cuba.

Vargas  Camejo  dio  a  conocer,  además,  que  a  partir  de  mañana,  en  las
provincias occidentales y centrales, exceptuando a La Habana, se pondrán
a  disposición  de  la  población  otros  90  mil  ejemplares  y  saldrá  un
transporte con otros 60 mil para la región oriental.

El directivo destacó el papel de la Empresa de Artes Gráficas Federico Engels,
entidad que ha trabajado para garantizar la impresión de este material.

Comentó,  además,  que  en  los  últimos  años  este  ha  sido  el  documento  más
demandado en todas las unidades de correo y puntos de venta.

“En este momento la intención es llegar a los 1401 consejos populares que tiene
Cuba, que no se nos quede ninguno sin haber recibido. Hasta hoy, 47 nos quedan
pendientes (7 en Pinar del Río, 22 en Sancti Spíritus, 7 en Ciego de Ávila y 11 en
Holguín)”.
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“Ha habido un esfuerzo tremendo por los más de 9 mil trabajadores de Correos
por garantizar que este material llegue a todos los lugares. Hemos puesto todo
nuestro  empeño y  los  recursos  disponibles  para  que  la  inmensa  mayoría  de
nuestra  población  tenga  el  documento  para  mañana  iniciar  el  proceso  de
consulta, en una fecha tan simbólica que coincide además con el aniversario 92
del natalicio de nuestro Comandante”, agregó.

Correos de Cuba es un Grupo Empresarial que posee veinte empresas y 815
unidades de correo entre oficinas, sucursales y ventanillas.

El documento también puede ser descargado en sitios digitales del país y desde el
portal del usuario y el de autenticación del acceso a Internet.

 

REALIZAN  CANCELACIÓN
POSTAL  CONMEMORATIVA  POR
EL ANIVERSARIO 65 DEL ASALTO
AL CUARTEL MONCADA

Con motivo de celebrarse el pasado 26 de
julio, las actividades conmemorativas por
el Aniversario 65 del asalto a los Cuarteles
Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en
la  ciudad  de  Santiago  de  Cuba  fue
realizada  una  cancelación  postal.
Realizaron  la  cancelación,  Esteban  Lazo

Hernández, miembro del Buró Político del Partido y presidente de la Asamblea
Nacional  del  Poder  Popular;  José  Ramón  Balaguer  Cabrera,  miembro  del
Secretariado  del  Comité  Central  y  jefe  de  su  Departamento  de  Relaciones
Internacionales; Gladys Bejerano Portela,  Contralora General de la República;
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Jorge  Luis  Perdomo  Di-Lella,  ministro  de  Comunicaciones;  Alejandro  Gil
Fernández,  ministro  de  Economía  y  Planificación;  y  Eldis  Vargas  Camejo,
vicepresidente  del  Grupo  Empresarial  Correos  de  Cuba.

En la  ceremonia,  que tuvo  lugar  en  la  galería  Artesoy  de  la  Ciudad Héroe,
participaron  también  otros  dirigentes  del  Partido,  el  Gobierno  y  de  otros
organismos y organizaciones del país; así como el director general de la Empresa
de Correos Santiago de Cuba, Rafael Leopoldo Ramos Martínez.

SOSTIENE  PRESIDENTE  DE  LA
JUNTA  DE  GOBIERNO  DE
CORREOS DE CUBA ENCUENTRO
DE  TRABAJO  CON  DIRECTIVOS
DE ESTE GRUPO EMPRESARIAL…
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El pasado sábado 7 de julio tuvo lugar, en la Oficina Central de la OSDE, una
reunión de trabajo del presidente de la Junta de Gobierno de Correos de Cuba,
José Carlos del Toro Ríos, con directivos y especialistas de las áreas económicas
de este Grupo Empresarial, con el objetivo de analizar el posible ordenamiento de
los saldos contables y los expedientes de faltantes y sobrantes pendientes de
definir, con vista a su proyección dentro plan económico del año 2019 del GECC.

Participaron en este encuentro Carlos Asencio Valerino, Zoraya Bravo y Eldis
Vargas Camejo, presidente, vicepresidenta primera y vicepresidente del Grupo
Empresarial,  respectivamente;  así  como los  directores  generales,  directivos  y
especialistas  de  las  áreas  económicas  de  las  Empresas  de  Correos  Habana
Centro,  Habana  Este  y  Habana  Oeste,  la  Empresa  de  Mensajería,  y  de  la
Dirección de Economía de la OSDE.

VISITAN  FUNCIONARIOS  DEL
PARTIDO  EL  GRUPO
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EMPRESARIAL  CORREOS  DE
CUBA…

En horas de la tarde del pasado viernes 6 de julio, los compañeros Jorge Luis
Dorta Toledo y Omar Pérez Salomón, vicejefe y funcionario del Departamento de
Turismo,  Transporte,  Comunicaciones y  Servicios  del  Comité Central  Partido,
respectivamente,  visitaron la  Oficina  Central  de  la  OSDE Grupo Empresarial
Correos de Cuba.
Los dirigentes partidistas intercambiaron con Carlos Asencio Valerino y Zoraya
Bravo  Fuentes,  presidente  y  vicepresidenta  primera  de  Correos  de  Cuba,
respectivamente;  y  con  otros  directivos  de  este  Grupo  Empresarial,  quienes
informaron a los dirigentes partidistas sobre el comportamiento de la gestión
económica  y  los  resultados  de  la  atención  a  la  población  y  la  protección  al
consumidor en la organización postal cubana en lo que va de año.
Antonio Martínez Martínez, especialista principal de la Dirección de Economía,
informó  a  los  funcionarios  del  Comité  Central  del  partido,  sobre  el
comportamiento de los principales indicadores económicos de la OSDE y sus
empresas durante el primer semestre del 2018.
José Manuel Valido Rodríguez, director de Comunicación Institucional, informó
acerca del comportamiento de las quejas de los clientes de Correos de Cuba
durante el primer trimestre del año en curso, señalando que los servicios de
bultos postales internacionales (BPI) y de prensa continúan siendo los de mayor
insatisfacción  de  la  población,  aún  cuando  existe  una  tendencia  general  al
decrecimiento de las quejas de la población en ambos servicios. Informó, además,
que  las  mayores  insatisfacciones  están  relacionadas  con  las  demoras  en  los
procesos operacionales y en la entrega de los envíos postales y de la prensa en
destino, debido sobre todo a factores de carácter objetivo. También les explicó las
acciones que desarrolla la organización en interés de minimizar los problemas
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subjetivos y de fortalecer la atención al cliente y la protección al consumidor.

Los dirigentes partidistas reconocieron los avances de Correos de Cuba en su
gestión  empresarial  y  en  el  crecimiento  de  sus  indicadores  económicos.  No
obstante,  insistieron en que,  con independencia de que los factores objetivos
tienen  un  impacto  real  en  los  servicios,  es  una  necesidad  imperiosa  que  la
organización continúe prestando especial  atención a los aspectos de carácter
subjetivo,  cuya  solución depende,  sobre  todo,  de  los  hombres  y  mujeres  del
correo, de la disciplina y profesionalidad con que trabajen, así como de lograr un
mayor control de los recursos materiales y financieros que manejan, cuestiones
que de lograrse, pueden repercutir en una mejora en la calidad de los servicios
del correo.

VISITA  COMITÉ  CENTRAL  DEL
PCC  EMPRESA  DE  CORREOS
CIENFUEGOS

El  pasado  miérco les  6  de  jun io ,
funcionarios  del  Comité  Central  del
Partido  Comunista  de  Cuba  (CC-PCC),
v is i taron  la  Empresa  de  Correos
Cienfuegos  y  sostuvieron  un  fructífero
intercambio con directivos de esa entidad.
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En  el  encuentro  de  trabajo  participaron  Enrique  Villuendas,  funcionario  del
Departamento Ideológico del CC-PCC; otros funcionarios del Partido provincial;
Isel Cabrera Cisneros, director general de la Empresa de Correos Cienfueguera y
otros directivos de esa entidad.
El objetivo del encuentro era analizar la situación del servicio de prensa en la
provincia y la estrategia que leva a cabo la Empresa de Correos cienfueguera
para disminuir el tiempo de entrega a los suscriptores estatales y particulares, y a
los puntos de venta a la población.
Villuendas enfatizó en la necesidad de seguir explicando, mediante los distintos
medios de comunicación de la provincia, las causas de las demoras en la llegada
de la prensa, las medidas que se adoptan para aliviar la situación y las ventajas
que tendrá para el territorio cienfueguero, a partir del mes de marzo de 2019,
todo el proceso de reconversión tecnológica que se lleva a cabo el poligráfico de
Villa Clara y, con posterioridad, en los de La Habana y Holguín.

ANUNCIAN  RESULTADOS  DEL
FÓRUM DE CIENCIA TÉCNICA DE
LA  OSDE  GRUPO  EMPRESARIAL
CORREOS DE CUBA

Los días 29 y 30 de mayo tuvo lugar en la
Escuela de Correos, una nueva edición del
Fórum  de  Ciencia  Técnica  de  la  OSDE
Grupo  Empresarial  Correos  de  Cuba
(GECC).
Luego de la evaluación de los trabajos por

parte del jurado, encabezado por el Dr.C. Raúl Marcial Cortina Parapar, director
de  Desarrollo  y  Calidad,  se  valoraron  lo  proyectos  presentados  por  los
trabajadores de la OSDE en cada una de las cuatro comisiones creadas, cuyos
resultados fueron anunciados el pasado viernes en el matutino realizado en la
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Oficina Central de la Presidencia del GECC.
De los 29 trabajos presentados, 20 fueron premiados: 12 obtubieron Mención; 6
alcanzaron la condición de Destacados; y 2 fueron reconocidos como Relevantes.
Los trabajos “Propuesta de Documentación técnica asociados a los costos y gastos
de  los  servicios  postales”,  de  los  autores  Mercys  S.  Sánchez  Rivero,  Danilo
Sánchez Carol, Luis E. Duarte Lugo, Yailín Tenorio Fernández y Bertha García
Miranda; y el “Manual de Programas de Auditorías para el GECC”, de los autores
Guillermo Fuentes Hernández, Kenia La Rosa Campos, Odailys Pérez Céspedes y
Damaris Rodríguez Sánchez Miranda, fueron los merecedores de la condición de
Relevante, por ser los más completos y de mayor impacto para el GECC.

PARA  CONOCIMIENTO  DE  LOS
CLIENTES  DEL  SERVICIO  DE
PRENSA DE CORREOS DE CUBA…

CORREOS DE CUBA ESTÁ PRESENTE EN
El  PROCESO  DE  RECONVERSIÓN
T E C N O L Ó G I C A  D E  L A  P R E N S A
CUBANA…

Cuba tendrá periódicos en colores tras inicio de reconversión poligráfica…
Tomado del diario Granma del 7 de junio de 2018.

Con el propósito de lograr un menor tiempo fabril, mejor distribución y periódicos
en cuatricromía (en colores), desde el pasado 3 de mayo se ejecuta en la unidad
empresarial  de  base  (UEB)  Gráfica  Villa  Clara  un  proceso  de  reconversión
tecnológica.
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El esfuerzo forma parte de un programa integral, que se prevé supere el año de
duración, y que abarcará el resto de las entidades participantes en el proceso de
edición, producción y distribución de la prensa en el país.
Esta primera etapa es la  más compleja,  pues la  UEB Gráfica La Habana,  al
detenerse la de Villa Clara, ha asumido un alto volumen de impresión –al que
tenía, se le suma el de la región central– correspondiente a las tiradas de Granma,
Juventud Rebelde, Trabajadores y los periódicos provinciales del centro de la Isla.
El poligráfico habanero posee máquinas que datan de la década del 80 del siglo
pasado,  para las  que ya no se fabrican piezas de repuesto y,  de ejecutarse,
resultaría muy complejo y costoso sustituirlas.
Este proceso ha impactado negativamente en la distribución de la prensa en el
centro y el occidente de Cuba, por la demora del proceso de impresión en las
condiciones descritas y la complejidad extra de transportar los periódicos a través
de distancias mucho más largas. En el caso específico de la Isla de la Juventud, la
suspensión de los vuelos debido al deterioro del clima ha influido en el retraso de
los periódicos.
Al interior de los medios de prensa se han tomado medidas organizativas, como
adelantar los horarios de cierre, en tanto el Grupo Empresarial Correos de Cuba
mantiene  los  aseguramientos  necesarios  para,  en  la  medida  de  lo  posible,
garantizar la transportación y la llegada a los territorios de destino en los plazos
razonables.
No obstante, debido a las irregularidades anteriormente señaladas, hasta tanto no
concluya  dicho  proceso  de  reconversión  tecnológica,  se  pueden  producir
afectaciones en el servicio de entrega de la prensa a los suscriptores estatales y
particulares, y en su comercialización a la población.
Todos  los  periódicos  mantendrán  sus  niveles  de  tiradas  y  su  frecuencia  de
circulación durante el proceso inversionista.


